I. MUNICIPALIDAD DE LOTA SECRETARIA MUNICIPAL

ACTA N° 007

REUNION CONCEJO MUNICIPAL

DE LOTA DE 02/03/2021

HORARIO 10:30 A 13:30 Horas

TABLA DE MATERIAS:

- 1.- Puntos Varios
- 2.- Aprobación acta anterior
- 3.- Correspondencia

DESARROLLO DE LA TABLA

1.-

1.1.- Sr. Iván Roca:

a.- Recuerda temas pendientes como por ejemplo: ¿qué pasa con camión de la basura que se obtuvo para el Municipio a través del Gobierno Regional, Bus amarillo, carro que operaba como tren?

Le preocupa no tener información al efecto.

Solo tiene información que oportunamente entregó el Director de Tránsito en el sentido de que el tren no podía funcionar por no contar con permiso de circulación.

b.- En sector Playa que ocurrió con el acuerdo celebrado con ESSBIO que partía en el mes de enero y ya estando en el mes de marzo no se ve nada de trabajos.

c.- Tiene entendido de que se entregaron basureros a los feriantes de lo cual se enteró por las redes sociales. Desconoce si se obtuvieron con fondos municipales. Nunca se les informó y por cortesía deberían hacerlo.

d.- Que pasa con Educación que al parecer estarían en paro.

1.2.- Sr. Carlos Oyarce:

a.- Tiempo atrás con recursos propios trajo maquinaria para retiro de basura en sector del Fuerte Viejo y posterior a ello solicitó el retiro de la misma al Municipio. Pues bien ayer hizo lo mismo en Colcura y pide se le pueda colaborar.

Reclama en contra del Sr. Morales quien envió un audio al Presidente de la JJVV donde critica al concejal por acopiar basura y no preocuparse de su retiro.

b.- Que pasa con el corralón municipal.

c.- Qué pasa con la iluminación de Colcura.

Deberían gestionarse lomos de toro.-

- d.- El comercio ambulante sigue vigente en la comuna.
- e.- Plaza de Armas, siguen las personas acampando.
- f.- Se agradece desmalezamiento en escaleras de Fundición.
- g.- Solicita destacar con una carta de felicitación a mujer bombero de Lota que tuvo una destacada participación en la búsqueda del menor Tomás.
- h.- Encuentra una falta de respeto que los Bomberos no sean vacunados en la comuna de Lota. Sería bueno ver factibilidad de que se haga.-

1.3.- Sra. Tamara Concha:

a.- Que sucede con los trabajadores de la basura, quienes le han manifestado no entrega de ropa de trabajo y elementos de seguridad.

Que se fiscalice y ver si el protocolo Covid se

está cumpliendo.

En qué quedó la propuesta de Asesor Jurídico.-Ver si a estos trabajadores se les vacunó o si se

hará ya que son de la primera línea.

- b.- Si tienen subsidios de ampliación de casas en la comuna.
- c.- Educación. Informa que ayer se reunió con todos los gremios.

Es necesario criticar al Jefe del DEM porque sus respuestas no son completas, lo que impide hacer gestiones por fuera del Municipio tendientes a la obtención de recursos.

Debe conocerse el déficit total, y lo que se recibe por todos los tipos de subvenciones, las remuneraciones de los trabajadores todas por separado (profesores, asistentes, administrativos), los ahorros por colegio por el hecho de no tener clases, recuperación de licencias médicas, etc.

Los gremios también piden tener respuestas, quieren conocer un plan de acción por los pagos de lo que se les adeuda, seguros, imposiciones, cajas, préstamos, etc.

Se hizo un convenio con Copeuch y hasta la

semana pasada existía deuda.

Cual es el monto de dineros retenidos y con la modificación presupuestaria cuánto dinero se liberará.

Solicita reunión extraordinaria de concejo o comisión de educación, pero para ello es necesario tener a la vista toda la información lo más detallada posible.

Los gremios quieren reunirse con el Concejo para buscar una salida al problema estructural y debe solucionarse lo antes posible la cancelación de toda deuda que está causando grave perjuicio a los trabajadores.-

1.4.- Sr. Alejandro Cartes:

a.- De la gran mayoría de los puntos varios no hay respuesta. Así por ejemplo en noviembre estuvieron en Villa El Estanque y se adquirieron compromisos que no se cumplen.

En Bannen tuvo que intervenir para que se

resolviera hacer el trato directo.

En el tema de la basura se acordó poner término al contrato y a la fecha no se sabe nada, ni siquiera de las multas.

Estos son problemas de los vecinos.

El tema del corralón en 4 años no se ha puesto

en marcha.

Frente a esto y muchos otros temas más, como que no le encuentra sentido alguno tratar los puntos varios.

b.- Quiere se le informe el por qué se están reduciendo horas a profesores y por qué ahora en marzo ello se les está comunicando.

Le parece inadmisible que ello se comunique ahora cuando detrás de cada profesor hay familias y toda una programación de vida. Es una falta de respeto.

Por otro lado si se aplica para uno, debe hacerse lo mismo con todos. No le parece y ello no habla bien del Alcalde.

c.- Dentro de sus puntos varios, quiere dar el pase a un vecino para que exponga su situación.

Sr. Alcalde le recuerda que la intervención de vecinos está dispuesta por reglamento los terceros martes de cada mes.

En este caso sugiere consultar la voluntad del

resto de los concejales.

Sr. Cartes insiste en que ello no procede por cuanto se trata de sus puntos varios y tal como se hacía cuando las reuniones eran presenciales, siempre se les daba la palabra a los vecinos.

Sr. Alcalde insiste en pedir el acuerdo del

Concejo.

Sr. Roca está de acuerdo porque ello se

permitía en las sesiones presenciales.

Sin embargo hay que tener presente el reglamento que fija las audiencias públicas la tercera reunión del mes, porque no vaya a ser que esto se transforme en traer vecinos a cada reunión.

Sra. Unda está de acuerdo en escuchar al

vecino.

Sr. Henríquez, está de acuerdo y no entiende la discusión porque era tan fácil como preguntar la voluntad de los concejales. Le molesta este tipo de situaciones y pide calma.

Sr. Oyarce está de acuerdo. Sra. Concha está de acuerdo.

Se le da la palabra al vecino y Sr. Cartes señala

que le parece una falta de respeto que 39 veces se le haya mutado en la reunión.

Se escucha al Sr. Luis Cotar de la JJVV Nº 16

Población España.

Indica que ellos tienen un proyecto por 60 millones por una sede social y habiendo pasado más de un año no han tenido respuesta concreta, agregando que llama al Sr. Guillermo Rodríguez quien no le contesta el teléfono.

No sabe que está ocurriendo y las platas están

en el Municipio.

Solo le dan calmantes pero no le dan respuestas en concreto. Está gradecido del Alcalde porque les ayudó con el proyecto, pero les inquieta que nada se ha hecho.

Sr. Alcalde informa que se llamó a licitación la

que se dejó desierta por falta de oferentes.

Está a la espera de que le informen en qué

proceso está dicha licitación.-

1.5.- Sra. Eduvina Unda:

a.- Solicita se instruya a Secplan por proyecto de revitalización y el arreglo de multicancha y horno en sector Barrio Chino.

Hay dos familias que se quieren construir sus casas en los terrenos destinados al proyecto, lo que inquieta a la JJVV.

b.- Ayer visitó Villa El Roble donde delincuentes destruyeron un horno.

Son 100 casas y un horno era para 50 vecinos y

el otro para los otros 50.

Es urgente una visita del Alcalde al lugar.

Agradecen los vecinos la colocación de dos

focos, pero requieren de un tercero por el alto nivel de delincuencia y también requieren de mayor control policial.

c.- Mejoramiento de aceras en Lota Alto que se considere el acceso al pabellón escuadra.-

1.6.- Sr. Juan Omar Henríquez:

- a.- Deja en claro que en lo personal para nada le ha molestado la intervención del Pdte. de la JJVV de la Población España y cree que Secplan debe ir informando a los vecinos involucrados los estados de sus proyectos.
- b.- Que se controle por la Municipalidad el equipamiento de vestuario del personal de la basura al momento de salir a trabajar, así como también el cumplimiento de protocolos del Covid.
- c.- En relación al C-19 le preocupa que a la fecha la gente aun no toma conciencia.
- d.- También le preocupa enormemente el no pago de los descuentos voluntarios que se hacen a los trabajadores de la educación.

Le molesta este desorden económico. Hoy se presenta una modificación para pagar los meses de noviembre y diciembre cuando se supone que ello debería estar cancelado.

En el informe financiero aparecen cuentas del año 2017, incluso de ellos como concejales.

Debería buscarse la fórmula para estar al día en

el pago de todo descuento voluntario, por el grave perjuicio que esto conlleva para los

trabajadores.

e.- Vuelve a plantear se oficie al gobierno para hacer presente que si el déficit en parte de educación radica en el exceso de personal, no se puede desvincular a esas personas por razones de cesantía en la comuna. A su vez debería solicitarse apurar los incentivos al retiro de muchos funcionarios que están en condiciones de hacerlo.-

1.7.- Sr. Alcalde:

a.- Solicita al Secretario Municipal preocuparse de que las respuestas lleguen a los concejales.-

Secretario Municipal indica que todo este

último tiempo las respuestas llegan para los concejales.

En algunos casos puede ser que ella no sean

satisfactorias o incompletas para los concejales.

Los incumplimientos fundamentalmente son

producto de compromisos adquiridos en terreno y no cumplidos.

b.- Que mecánico haga llegar a los concejales copia del informe que se hizo respecto del camión recolector de la basura, bus amarillo y carrito (tren);

c.- Sobre la planta elevadora de aguas servidas, se le informa que la empresa estaría cumpliendo de acuerdo al convenio suscrito.

d.- Los basureros para la feria se compraron con platas del C-19 y el 25 de febrero fueron invitados todos los concejales al acto de entrega;

e.- Administrador Municipal dice que para la modificación presupuestaria del día de hoy, se buscaron todos los recursos disponibles, dado que el traspaso es prioritario;

f.- La falta de respeto sobre la no vacunación a Bomberos, depende de la autoridad sanitaria y no del Municipio.

El pidió expresamente considerar a Bomberos y a los recolectores de la basura y el gobierno estimó que no eran prioritarios y en caso de que el Municipio no lo respete hace que nos expongamos a un sumario sanitario.

g.- Solicita redactar reconocimiento a la voluntaria de Bomberos;

Secretario Municipal solicita que los datos de

la voluntaria se los puedan hacer llegar para redactar el oficio.

h.- Proyecto de Plaza de Armas. El gobierno actual había dejado sin financiamiento este proyecto y esta autoridad con el Jefe de Secplan lograron conseguir nuevos recursos.

En Diciembre se aprobaron los recursos y el

Serviu ha licitado 2 veces, licitaciones que se han declarado desiertas.

La próxima semana se cierra el tercer llamado

a licitación.

Se consultará sobre el estado de ello.

i.- Sobre el corralón.

La verdad que la falta de personal ha impedido avanzar en esto, dado que son solo 7 funcionarios los que están disponibles para cubrir estas cosas pendientes y las emergencias que van ocurriendo en el día a día.-

Se constituyeron en el lugar, se limpió y se

sacó la basura.

Se verá como redistribuir otras personas como

para habilitar el espacio.

Se está en proceso de demarcación y

habilitación de las casetas de seguridad.

i.- Se solicitará a Cristian Morales el retiro de basura desde la capilla de Colcura.

k.- Sobre la empresa de la basura, el servicio se está cumpliendo normalmente, las multas se han cursado y se verificará en terreno el tema de la implementación y protocolos Covid.

Sra. Concha solicita fiscalizar a los

trabajadores pero en terreno.

l.- Debe solicitarse al Jefe DEM envíe toda la información solicitada por el concejo

m.- Que DEM informe que pasa con convenio con Copeuch;

n.- Sobre el tema de los subsidios de arriendo, ellos los entrega el Gobierno, razón por la cual cualquier duda deberán buscarla en la respectiva página de Serviu;

o.- Cuando se reciba la información del DEWM, recién ahí se podrá convocar a un concejo

extraordinario.

p.- Sr. Alcalde consulta qué pasa con la licitación de la Sede de la Pob. España, que vino a plantear el Sr. Cotar.-

Administrador Municipal señala que en licitaciones solo hay dos personas trabajando, una en casa que es el caso de la Srta. Zenovia Sánchez y Violeta Santander que viene presencial.

Los procesos de licitación de sedes se han

llevado a cabo y hasta el momento solo una se ha adjudicado.

El problema radica en que los presupuestos antes de la pandemia eran mucho más bajos y al día de hoy hay problemas de abastecimiento también, lo que le resta interés a que las empresas participen.-

En todo caso se volverá a licitar.

La falta de personal es una realidad, ya que

más del 40% están en sus casas.

Hay procesos que cumplir y cada uno de ellos

lleva su tiempo.

Sr. Alcalde dice que como autoridad le gustaría

inaugurar todas estas sedes, pero la realidad que se vive lo está impidiendo.

Hay carencia de recurso humano sumado a los

problemas de abastecimiento y aumento de precios.

Sr. Cartes dice que esto se entiende perfectamente, lo que deja claro que falta información hacia los vecinos y ello sin duda que

debe mejorarse. Sr. Alcalde agrega que las empresas tampoco se interesan de participar en licitaciones en la comuna, y ello no es responsabilidad del Municipio.

Solicita Sr. Alcalde que director de la Secplan informe de toda la cartera de proyectos a los beneficiados, especialmente el estado en que se encuentran, para que de esa manera todos manejen la misma información y no surjan dudas como las planteadas por el dirigente.

Sr. Cartes señala que varios dirigentes le han

manifestado que el Sr. Guillermo Rodríguez no les contesta ni les devuelve los llamados. q.- Sobre el caso de reducción de horas de profesores, Sr. Alcalde aclara que se trata de un solo profe3sor y al efecto está pidiendo informe por escrito al DEM ya que él no dio orden al efecto ni al Jefe DEM ni a la Directora y se acaba de enterar.

r.- Solicita pedir informe a la Secplan sobre los proyectos pendientes en sector Barrio

s.- Que Secplan vea la forma de incorporar en las pavimentaciones el acceso a pabellón Chino;

t.- Que Sr. Cristian Morales informa sobre los incumplimientos de la empresa de la basura

u.- Que se envíen oficios al Gobierno de conformidad a lo solicitado por el Sr. Juan Omar Henriquez.-

2.- Se somete a la aprobación del Concejo el acta N° 6 la que es aprobada de la siguiente

a.- Aprueban sin observación concejales Henríquez, Unda, Roca, Oyarce, Cartes y Sr.

b.- Sra. Concha si tiene observaciones las hará llegar al Secretario Municipal.-

3.-

3.1.- Se recibe al Jefe DEM para que explique situación presupuestaria del departamento y fundamente la modificación presupuestaria que hoy se someterá a la aprobación.

Indica que con la modificación presupuestaria en marzo aseguran que la subvención se perciba de manera íntegra y las retenciones de noviembre y diciembre se liberen.

Con ello a fines de abril se permitiría lograr un

equilibrio financiero.

Sra. Concha indica que viene pidiendo información hace bastante tiempo a la cual el Sr. Camus contesta sobre el mismo correo, pero de manera insuficiente y sin aportar la información solicitada.

Se refiere al Ord. 18 de la Dirección de Control donde observa falta de conciliaciones bancarias y otras como por ejemplo que acusan una conducta irresponsable de los funcionarios a cargo de la parte contable y financiera.

Agregan que todas las auditoría practicadas en educación por empresas externas, por Contraloría o por la Dirección de Control, arrojan los mismos resultados, pero no obstante ello, no se adoptan las medidas tendientes a corregir lo que se observa.

La información en educación no se encuentra actualizada al día de manera que permita transparencia y los gremios sin excepción están solicitando dicha transparencia.

Reitera al Sr. Camus le pueda hacer llegar toda la información completa para poder conocer el déficit real.

Todas las subvenciones recibidas, recuperación de licencias, los ahorros por el no funcionamientos de los colegios el año pasado y en qué se están gastando esos recursos.

Insiste en señalar que las respuestas que ha enviado el DEM son del todo insuficientes.

Oportunamente se hicieron gestiones en el Gobierno y se desconocen los resultados de ello.

Hay reclamos de disminución de horas a los profesores, y reclamos por nuevas contrataciones o traslados.

Cree que todo esto sería bueno transparentarlo

al igual que el déficit.

Se deben dineros en Copeuch y resulta que se

firmó un convenio.

Si pide contar con toda esta información es para poder hacer gestiones afuera tendientes a pelear por la liberación de recursos que es lo que en definitiva se necesita.

Sr. Camus dice que le gustaría tener copia de las actas de las reuniones de comisión de educación del Concejo.

Sobre las observaciones que hace la Directora de Control se han ido adoptando medidas como por ejemplo el contratar una persona a cargo de las conciliaciones.

Sobre las subvenciones que se reciben y el destino de esos dineros, solo basta con revisar la página de transparencia del Municipio, dado que allí se publican mes a mes.

En relación a la disminución de horas de clases, a fin de año se informó a todos, incluidos los gremios.

Los titulares conservan sus horas y los profesores a contrata hay horas que no se pueden financiar.

Sobre la recuperación de licencias médicas, se ha informado al Concejo, pero si lo vuelven a pedir, se remitirá dicha información.

Sr. Alcalde pide al Sr. Camus que haga llegar

toda la información.

Sr. Henríquez quiere tener claridad absoluta acerca de las modificaciones presupuestarias que ellos han aprobado y el destino de dichos recursos.

Sr. Camus dice que ellos recibieron recursos en diciembre y en enero y a esa fecha por cierre del ejercicio calendario del año 2020, no se recibieron recursos del Ministerio de Educación.

A fines de marzo estarían recibiendo dichos

recursos.

Sr. Henríquez pregunta si se está haciendo bien

el trabajo de recuperación de licencias.

Sr. Camus dice que cuando asumió el año 2019

había una crítica a esa unidad y por lo mismo se asignó personal a cargo.

Fue así que el año 2019 se recuperaron más de

1000 millones de pesos por aproximadamente 4000 licencias médicas.

El 2020 fue menor por el tema de la pandemia, aproximadamente 450 a 500 millones por alrededor de 1000 licencias.

También se

También se comenzó el cobro a los adas.

funcionarios con licencias médicas rechazadas.

Sr. Oyarce dice que ha participado de varias reuniones de la comisión de educación del concejo, pero quiere saber:

a.- Cuando recibirán la información en cuanto a saber cuál es el déficit real, y

b.- Cuantas personas tienen problemas por no pago de descuentos voluntarios.-

Ellos como concejo siempre han aprobado

todas las modificaciones presupuestarias.-

Sr. Cartes dice que este es un problema de

arrastre.

Efectivamente no tienen la información

concreta y real para conocer el déficit existente.

Reconoce que desde que está el Sr. Camus hay

un compromiso real.

Rescata las observaciones formuladas por la

Dirección de Control.

Quiere saber en qué mes se puede regular y

cuadrar la situación financiera.

Con esta modificación, hasta cuándo se pueden

regularizar los pagos adeudados.

¿Por qué ahora en marzo se informa a los

trabajadores acerca de la reducción de horas?

Son personas, tienen familias y tienen que organizarse, entonces que de la noche a la mañana se les informe de su reducción de carga laboral y con ello reducción de sueldo, no le parece.

Al efecto pide que la ley se aplique pareja para

todos y no solo se perjudique a unos pocos.

Sr. Camus reitera que las proyecciones son que a fines del mes de abril se mantendría un equilibrio como el que se venía dando, que es mantener un desfase de 2 meses en los pagos.

Sobre el déficit estructural no tiene

inconveniente en entregar la información.

Solicita que cada uno de los concejales le haga llegar a través del Secretario Municipal, que información detallada y precisa requiere, Que hagan peticiones concretas.

En todo caso igual hará llegar el informe.

Aclara que efectivamente no hay una orden del

Alcalde en cuanto a rebajar horario de clases a los profesores.

En el mes de diciembre se comunicó que se privilegiaría las horas de los profesores titulares y solo en casos necesarios se generarían las contratas, tratando de respetar al máximo las existentes.

Ellos resuelven escuchando las necesidades

que cada establecimiento en cada oportunidad plantea.

En el caso en particular planteado por el concejal, se trata de una escuela pequeña donde hay excedente de horas de educación física.

Sr. Cartes dice que está bien la explicación, pero el punto es que se comunique ahora en marzo lo que se cuestiona.

Además hay otros colegios pequeños con sobredotación de horas en esa área y en otras también.

Sr. Alcalde indica que hoy en la mañana se reunió con el profesor afectado con la rebaja de horas y quedó muy conforme con la respuesta que se le dio.

Está a la espera de la respuesta de la Directora del establecimiento como para tener claro todo el tema.

Sr. Roca dice que el Alcalde manifiesta haber conversado con los profesores y los dirigentes a través de sus respectivos gremios, pero la verdad de las cosas es que los funcionarios de la educación piden soluciones frente al no pago de los descuentos voluntarios ya que las conversaciones no han servido de nada. De lo contrario no estarían paralizados al día de hoy.

Es bueno que los dirigentes entiendas y puedan entregar a sus asociados la información real.

¿Cuál es el total de recursos que necesita

educación para salir del déficit?

Hoy estamos analizando las deudas que existen respecto de los profesores, asistentes de la educación y personal administrativo, pero por otra parte existen deudas para con los proveedores.

Cree necesario se pueda conocer por separado todo lo que se adeuda y si los recursos no existen, también informar ello.

Hay que aterrizar el problema, saber cuánto dinero se requiere y ver de dónde se sacarán los recursos.

Mayores análisis no se requieren dado que el problema, todos sin excepción lo tienen más que claro.

La verdad que no se requiere de grandes informes, y solo bastaría les hagan llegar un resumen de la realidad financiera.

Sr. Alcalde indica que a los gremios y a los medios de comunicación se les dijo lo mismo que se está informando acá, pero hoy en día el tema ha logrado más revuelo y notoriedad, porque estamos en un proceso eleccionarios donde hay personas que quieren sacar dividendos políticos de todo esto.

Quiere agregar que le parece impresentable que estando analizando un tema tan relevante como es el déficit en educación, una autoridad salga de la reunión a la calle a tomarse unas selfies con representantes de los gremios que vienen a manifestarse y a entregar una carta al municipio, como forma de obtener popularidad en un procesos eleccionario.

Además que pide mayor consecuencia frente a este tema, porque podemos levantar bandera de lucha en defensa de los trabajadores y resulta que al momento de votar, se rechaza la modificación presupuestaria que siempre que se ha presentado ha sido para pagar lo que se debe a los trabajadores.-

Sra. Unda dice que ella nunca se va a oponer a estas modificaciones presupuestarias porque la situación la tiene más que clara, y es que los recursos que ingresan ni siquiera alcanzan a cubrir el total de las remuneraciones.

Hay que mantener la consecuencia al momento de votar como lo expresó el Alcalde y lo ratificó el concejal Roca.

Acá el Alcalde ha sido claro al señalar que no hay nada que ocultar, y lo único que se quiere es confundir porque hasta la Presidenta del Colegio de Profesores hoy pide respuestas cuando ella conoce desde adentro cual es la raíz del problema. Lo mismo ocurría cuando estaba en el DEM.-

Por razones de servicio Sr. Alcalde se tiene que retirar de la reunión, quedando en su dirección de la misma el Concejal Sr. Roca.-

3.1.- Se someten a la aprobación del Concejo las siguientes modificaciones presupuestarias: a.- Por M\$ 13.954, que consta en Ord. 23 de DAF de 26/02/2021 para cancelar bonificación adicional Ley Incentivo al retiro Sra. Marcela Medina Salgado; y b.- Por M\$ 200.400, que consta en Ord. 24 de 01/03/2021 de DAF por traspaso de fondos a Educación.-

Ambas son aprobadas por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-

3.2.- Se da lectura a Ord. 27 de 24/02/2021 de Jefe de Secplan a través del cual solicita se requiera el acuerdo del Concejo para adjudicación del proyecto "Construcción Sede Social Caleta La Conchilla, Lota" a la empresa Sociedad Constructora y Comercial Rivera Limitada por un monto de \$ 58.866.556.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-

3.3.- Se da lectura a petición de Sr. Víctor Manuel Chávez Silva para trabajar kiosco de venta de confites, bebidas, artesanías y comida al paso, ubicado en calle Carlos Cousiño s/n, en Eje Cívico frente al Liceo A-45 de Lota Alto.-

Al efecto se hace presente que existe Certificado N° 2 de 11/01/2021 de Dirección de Obras que otorga permiso favorable.

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus concejales en ejercicio, pero como se trata de un local emplazado en zona típica, deberá contar además con la autorización del Consejo de Monumentos Nacionales si ello fuere procedente.-

Con ello se puso término a la reunión, la que contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario Municipal titulares.-

JOSE MIGUEL ARJONA BALLESTEROS SECRETARIO MUNICIPAL

LOTA, MARZO DE 2021.-

ACUERDOS DE CONCEJO MUNICIPALK DE 2/3/2021

ACTA 007/2021

- 1.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestarias:
- a.- Por M\$ 13.954, bonificación adicional Ley Incentivo al retiro Sra. Marcela Medina; y
- b.- Por M\$ 200.400, por traspaso de fondos a Educación.-
- 2.- Se aprueba adjudicar proyecto "Construcción Sede Social Caleta La Conchilla, Lota";
- 3.- Se autoriza a Sr. Víctor Manuel Chávez Silva para trabajar kiosco en calle Carlos Cousiño s/n, en Eje Cívico frente al Liceo A-45 de Lota Alto.-